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About Accenture 

   

Accenture is a leading global professional services company, providing a broad range of 

services and solutions in strategy, consulting, digital, technology and operations. 

Combining unmatched experience and specialized skills across more than 40 industries 

and all business functions – underpinned by the world’s largest delivery network – 

Accenture works at the intersection of business and technology to help clients improve 

their performance and create sustainable value for their stakeholders. With approximately 

425,000 people serving clients in more than 120 countries, Accenture drives innovation to 

improve the way the world works and lives. Visit us at www.accenture.com. 

 

Über Accenture 

Accenture ist ein weltweit führendes Dienstleistungsunternehmen, das ein breites Portfolio 

von Services und Lösungen in den Bereichen Strategie, Consulting, Digital, Technologie 

und Operations anbietet. Mit umfassender Erfahrung und spezialisierten Fähigkeiten über 

mehr als 40 Branchen und alle Unternehmensfunktionen hinweg – gestützt auf das 

weltweit größte Delivery-Netzwerk – arbeitet Accenture an der Schnittstelle von Business 

und Technologie, um Kunden dabei zu unterstützen, ihre Leistungsfähigkeit zu verbessern 

und nachhaltigen Wert für ihre Stakeholder zu schaffen. Mit rund 425.000 Mitarbeitern, 

die für Kunden in über 120 Ländern tätig sind, treibt Accenture Innovationen voran, um die 

Art und Weise, wie die Welt lebt und arbeitet, zu verbessern. Besuchen Sie uns unter 

www.accenture.de. [bzw. .at / .ch] 

 

Im Anschluss an unseren Vortrag haben Sie die Möglichkeit beim Get Together 

individuelle Fragen zu stellen und persönliche Kontakte zu knüpfen. 

 


